



## Trailer Remake 'The Crow' Menghadirkan Balas Dendam Berdarah!

### Description

Pertama-tama, Bill Skarsgård dipilih untuk mengambil peran ikonik Eric Draven dalam reboot The Crow oleh Lionsgate. Meskipun beberapa gambar pertama di internet telah membuat banyak orang berspekulasi, trailer resmi film ini akhirnya dirilis oleh Lionsgate. Film ini dijadwalkan akan dirilis di bioskop pada tanggal 7 Juni, dan menjanjikan versi baru dari kisah klasik yang penuh dengan adegan kekerasan yang tidak menahan diri.

Menurut pernyataan Bill Skarsgård, dia sangat terhormat bisa mengambil peran Eric Draven dalam film ini. Ia juga menyatakan bahwa Rupert Sanders, sutradara film ini, ingin benar-benar membuat kisah dan karakter ini sesuai dengan audiens modern. Skarsgård mengatakan bahwa bekerja dengan FKA Twigs, yang menjadi lawan mainnya, adalah pengalaman magis bagi dirinya. Dia merasa bertanggung jawab untuk menjaga kesetiaan terhadap sumber materi dan berharap film ini bisa memberikan dampak yang kuat kepada penonton.

Dalam film ini, Skarsgård akan memerankan Eric Draven, sementara FKA Twigs akan memerankan karakter Shelly Webster. Para pemain lainnya termasuk Danny Huston, Laura Birn, Sami Bouajila, dan Jordan Bolger. Film ini mengisahkan tentang balas dendam Eric terhadap pembunuhnya setelah dia mendapat kesempatan untuk menyelamatkan cintanya dengan mengorbankan dirinya sendiri.

Produser Lionsgate, Charlotte Koh, menyatakan bahwa mereka percaya film ini akan memberikan reinterpretasi otentik dan penuh emosi dari kekuatan dan mitologi The Crow yang akan disukai oleh penonton. Para produser juga menambahkan bahwa Rupert telah membawa dimensi baru ke film ini yang akan memberikan perspektif kontemporer bagi saga cinta abadi ini. Zach Baylin dan Will Schneider menulis naskahnya, berdasarkan novel grafis original James O'Barr.

Sebagai penutup, reimagining The Crow ini merupakan kolaborasi dengan tim kreatif yang dipimpin oleh gaya visual dan storytelling yang tak tertandingi oleh Rupert. Diharapkan bahwa film ini akan memberikan pengalaman baru yang sesuai dengan minat audiens modern, sambil tetap menghormati warisan film aslinya. Adanya film ini akan memberikan nuansa segar bagi penggemar yang telah setia sejak film aslinya dirilis pada tahun 1994.

## Ringkasan

Bill Skarsgård akan mengambil alih peran ikonik Eric Draven dalam reboot baru The Crow dari Lionsgate. Trailer resmi penuh film ini telah dirilis dan menjanjikan pengalaman baru dalam cerita klasik yang penuh dengan aksi kekerasan. Apakah Anda menantikan penampilannya sebagai Eric Draven? Bagaimana pendapat Anda tentang trailer baru ini? Apakah Anda berharap agar film ini dapat mencapai kesuksesan seperti pendahulunya? Tunjukkan dukungan Anda dengan meninggalkan komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark